

REVITALISER ET TÉMOIGNER, TOUT SIMPLEMENT

Ruralité - Convivialité - Équipement - Culte

*Comment concevoir
et mettre en œuvre
des leviers simples
de revitalisation ?*

Le projet de vie, une élaboration collective

d'après le témoignage de membres de l'Eglise

Il y a deux ans, une réflexion a été initiée par le Conseil presbytéral à l'occasion de l'arrivée d'un nouveau pasteur et sous son impulsion. Nous avons commencé par réfléchir à ce qui, pour nous, est important dans le partage de l'Évangile, puis aux rêves pour notre paroisse. Nous nous sommes appuyés sur la méthode «analyse, rêves, objectifs, moyens et évaluations».

Après ces temps de discussion, le projet de vie a été construit autour de 3 axes proposés par le CP, dont nous avons discuté et que nous nous sommes appropriés lors de l'Assemblée générale 2022 :

1. **habiter le temple qui est un lieu de vie,**
2. **être présent hors des murs,**
3. **oser de nouvelles formes cultuelles et culturelles.**



MONCOUTANT
Région Ouest



POINTS FORTS

- Prendre soin des personnes par un équipement technique adéquat au service du témoignage cultuel.
- Les projets doivent nourrir la vie de la paroisse et non simplement se greffer sur l'existant.
- Tenir ce qui existe déjà et oser de nouvelles choses en même temps, cela est difficile. Parfois, il est sage d'arrêter certaines choses.

CONTACT

elielafont@hotmail.fr

« Ne négligez pas les petits commencements »

Les deux premières idées tournaient autour du culte dominical :

- mise en place de cultes café-croissants pour apprendre à connaître de nouvelles personnes,
- organisation de temps conviviaux tous les dimanches après le culte pour favoriser l'accueil et le partage informel.

Un apport financier a facilité des achats nécessaires :

- changement de la sonorisation du temple, permettant à chacun de profiter pleinement des activités,
- investissement dans un vidéo-projecteur et un écran, accentuant le dynamisme de certains cultes,
- achat de 4 tables en plastique pliantes et acquisition d'une sonorisation portable, dans l'optique de sortir des murs, par exemple en vivant des cultes de plein air.

Des journées intergénérationnelles ont été organisées pour confectionner des nappes, contribuant ainsi à créer du lien et à s'approprier la nouveauté.



VISION

—

Le partage de l'Évangile nous permet de rêver l'Église.

La proclamation de l'Évangile est au cœur de notre vie, elle nous invite à la visibilité.

Nous voulons partager l'Évangile à tous-tes en investissant les lieux et les formes et rejoindre les personnes de notre temps.

QUELQUES FREINS

—

- Les bâtiments appartiennent à la commune : toutes les idées d'amélioration et d'utilisation des lieux ne peuvent pas être mises en œuvre.
- La tension entre le "fonctionnement" d'une paroisse et la mise en place de certains projets.

PERSPECTIVES

Après un an et demi de mise en place de ce projet de vie, nous avons encore de belles choses à inventer, à vivre. Pour rendre le temple accueillant, nous réfléchissons à l'aménagement ; nous proposons de nouvelles expositions et nous sommes en train d'élaborer une brochure présentant la paroisse, le protestantisme, les activités, les contacts...

Un autre grand chantier est notre présence et notre visibilité sur internet. Actuellement, nous avons le site de l'EPUDF, mais nous ne le mettons pas toujours à jour et il manque cruellement de vie.

Nous poursuivons notre projet de vie, avec joie et confiance.